

Durante su exposición, la campeona olímpica de tiro skeet en París 2024, valoró la oportunidad de compartir su experiencia y dejar un mensaje a las nuevas generaciones. Expresó que se siente muy conmovida por el amor que ha recibido y enfatizó como experiencia de vida que: "Nunca lo mucho, costó poco. No se rindan. Atrevanse a soñar, trabajen duro para conseguirlo. No dejen que la derrota, los fracasos y los malos resultados definan su futuro".



Crónica de la visita de la embajadora de SQM Litio y medallista olímpica, Francisca Crovetto, a la Región de Antofagasta

**MIÉRCOLES 4 DE SEPTIEMBRE, 13:15 HORAS.
 VISITA LICEO INDUSTRIAL EULOGIO GORDO MONEO.**

Esta semana, la Región de Antofagasta recibió a la medallista olímpica Francisca Crovetto, quien como embajadora de SQM Litio participó en una charla motivacional en el Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo e inauguró un edificio de la empresa para sus trabajadores. También viajó a San Pedro de Atacama al Liceo Agropecuario Likan Antai. Crovetto enfatizó lo feliz que le hacía compartir en la región su experiencia como la primera chilena en obtener una medalla de oro en los Juegos Olímpicos París 2024.



Francisca Crovetto, junto a su representante Enrique González, llegando al Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo de Antofagasta.

Bárbara Blümel, subgerente de Atracción de Talentos de SQM Litio; Iliana Goldner, seremi de la Mujer y Equidad de Género de Antofagasta; Carlos Díaz, vicepresidente ejecutivo de SQM Litio; la medallista olímpica Francisca Crovetto; Guillermo Cortés, director del Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo de Antofagasta, y Alonso Fernández, seremi de Educación de Antofagasta.



Los alumnos del Liceo Industrial Eulogio Gordo Moneo de Antofagasta repletaron el gimnasio, y escucharon atentamente la exposición de la deportista.

**MIÉRCOLES 4 DE SEPTIEMBRE, 20:00 HORAS.
 INAUGURACIÓN EDIFICIO CAMPAMENTO SQM LITIO.**



La medallista olímpica Bárbara Crovetto participó en el corte de cinta del Edificio Campamento SQM Litio Antofagasta. En la imagen, José Miguel Berguño, vicepresidente de Servicios Corporativos y Sostenibilidad de SQM Litio, junto a Francisca Crovetto, Carlos Díaz, vicepresidente ejecutivo de SQM Litio, y César Villegas, fundador de Inmobiliaria Patriarca.



Ignacia López, gerente de Asuntos Corporativos de SQM Litio; Francisca Crovetto y Bárbara Blümel, subgerente de Atracción de Talentos de SQM Litio.

Se inauguró el Edificio Campamento SQM Litio Antofagasta, una infraestructura de 10 mil metros de construcción, basada en energías renovables, donde vivirán los trabajadores y trabajadoras de la empresa. Tiene más de 120 departamentos completamente equipados, casino, estacionamientos, amplias áreas de servicio, lavandería, canchas de pádel, gimnasio, oficinas, salas de reuniones, workspace, bicicletero y el primer terminal eléctrico regional con capacidad para 20 buses cero emisiones. En la imagen, César Villegas, de Inmobiliaria Patriarca.



Alberto Llona, gerente de Compliance; Natalia Pizarro, vicepresidenta de Personas y Desempeño; y José Miguel Berguño, vicepresidente de Servicios Corporativos y Sostenibilidad, todos de SQM Litio.



LCésar Villegas M., gerente general, junto a Hugo y Ana Villegas, los tres de Inmobiliaria Patriarca, hicieron entrega de algunos reconocimientos por su aporte, colaboración y espíritu de trabajo a representantes de SQM Litio.



Andrea Balcarra, de Superintendencia Recursos Humanos Norte; Bárbara Blümel, subgerente de Atracción de Talentos; Nicol Rojo, superintendente de Terminados y Despacho; y Rocío Corvalán, jefa de Desarrollo Organizacional, todos de SQM Litio.



Cristián Gavino y Claudio Castillo, fueron algunos de los que recibieron los galardones de parte de la Inmobiliaria Patriarca, que estuvo a cargo de la construcción del Edificio Campamento SQM Litio Antofagasta.



Humberto Carvajal, gerente de Operaciones Litio, y Gilbert Maldonado, gerente de Operaciones Salar, ambos de SQM Litio.



Paulette Villarroel, Graciela González y Alexis Jaldin.

JUEVES 5 DE SEPTIEMBRE, 12:30 HORAS. VISITA A SAN PEDRO DE ATACAMA

El Liceo Likan Antai C-30, de San Pedro de Atacama también recibió a la embajadora de SQM Litio y medallista olímpica, quien dio una inspiradora charla.



Francisca Crovetto y Guillermo Gallardo, director del Liceo Likan Antai C-30.



Francisca Crovetto junto a Claudia Mondaca, María Alejandra Zuleta, subgerente, y Carolina Chocobar, todas de Asuntos Comunitarios de SQM Litio.